INSTITUTO PARA ESTUDIOS EN PROSPERIDAD GLOBAL

ISPG se dedica a construir capacidad en los individuos, grupos e instituciones para contribuir a discursos prevalecientes dentro de la sociedad relacionados con el mejoramiento de las civilizaciones basado en la conexion entre la ciencia y la religión como sistemas complementarios.

El Instituto hace esto mediante la creación de ambientes de aprendizaje en el que los participantes se reúnen para estudiar, reflexionar y consultar.

Además se explora principios, conceptos y enfoques que son relevantes para el avance de la civilización, y facilita la generación y sistematización de conocimiento fundamental para generar una transformación en la sociedad.



"El ISPG me ha ayudado a ver las cosas desde otra perspectiva. He logrado entender a mayor profundidad la importancia del proceso de instituto; además de ver mi vida futura de otra forma. Si bien antes sabía que el propósito de nuestra vida era el servicio, ahora soy mucho más consciente sobre él."

PARTICIPANTE DE LA PAZ

"El seminario me ayudó en el discurso y entendimiento de la situación actual de la necesidad de contribuir a una civilización en Continuo progreso."

PARTICIPANTE DE COCHABAMBA

"Los seminarios ayudan a los jóvenes a tener un discurso social ante cualquier situación, me ha ayudado a comprender por qué es tan importante tener una educación a nivel intelectual para equilibrarlo con el tema de las religiones, y también de esta manera poder contribuir al mejoramiento de la sociedad aportando conocimientos científicos."

PARTICIPANTE DE SUCRE

"Los seminarios me han hecho comprender a profundidad ciertos conceptos que van más allá de lo tradicional, como por ejemplo que el crecimiento no es netamente económico, sino que conlleva el crecimiento espiritual e intelectual para que una nación se desarrolle..."

PARTICIPANTE DE SANTA CRUZ

"Me ha ayudado a participar en los discursos sobre la igualdad de hombre y mujer, la justicia, los derechos humanos esos son discursos que están en la sociedad y como impulsores del desarrollo integral debemos participar de ellos."

PARTICIPANTE DE ORURO

PARTICIPANDO EN LOS DISCURSOS PREVALECIENTES DE LA SOCIEDAD

SEMINARIO PARA ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS





FECHA A RESERVAR: 3 AL 14 DE ENERO DE 2019

FORMULARIO: HTTPS://GOO.GL/IEYMPP

CREANDO ESPACIOS PARA EL APRENDIZAJE

En el contexto de su mandato de crear espacios en los que los individuos y grupos preocupados por la transformación social pueden reunirse para explorar los elementos de un marco para la acción y la reflexión, que se inspira tanto en la ciencia como la religión, el Instituto para Estudios en Prosperidad Global ofrece seminarios anuales de 10 a 12 días de duración para los estudiantes universitarios Bahá'ís en varios países de todo el mundo.

El objetivo de estos seminarios es el de elevar la conciencia en los participantes acerca de la importancia de la participación tanto en acción y como en discursos dirigidos hacia el cambio social; y proporcionarles herramientas que les permitan entender y analizar su sociedad y el contenido de los cursos universitarios; para explorar los elementos de un marco conceptual para contribuir al avance de la civilización; y para ayudarlos a adquirir el tipo de conocimiento que les permita vivir una vida fructífera y significativa.







AÑO 1

Los participantes reflexionan sobre la naturaleza de los diversos esfuerzos de la comunidad Bahá'í para contribuir al avance de la civilización, examinan los conceptos esenciales de un discurso sobre la acción social, reflexionan sobre las implicaciones del principio de la armonía entre la ciencia y la religión y exploran maneras de cómo lograr mayores niveles de coherencia en sus vidas individuales y esfuerzos colectivos. Los participantes estudian cómo la cultura, en su sentido más amplio, es comunicada y cómo pueden participar en la creación y la re-creación de una cultura que tiene en cuenta el progreso en su dimensión material y espiritual.

AÑO 2

Los participantes ahondan en la pregunta sobre identidad individual y colectiva. Estudian el proceso a través del cual la comunidad Bahá'í se encuentra aprendiendo sobre su propio crecimiento en el campo de la expansión y consolidación, y exploran el concepto de la educación y lo que significa apropiarse de su educación. También reflexionan sobre los fundamentos del proceso educativo en el que la comunidad mundial Bahá'í está dedicada. Por último, se les pide que piensen críticamente acerca de los sistemas mediáticos y los mensajes con los que interactúan a diario.

AÑO 3

Para mejorar su comprensión del marco conceptual que guía la comunidad Bahá'í en sus tres áreas principales de actividad, los participantes abordan más de cerca el tema de la acción social. Ellos continúan su conversación sobre el principio de la armonía entre la ciencia y la religión mediante el estudio religión. Una parte de un texto que les ayuda a pensar acerca de la ciencia, sus métodos, su lenguaje y su papel en el avance de la civilización. Por último, consideran las implicaciones de vivir una vida material y espiritualmente coherente con enlazarse entre sí en este las decisiones que toman sobre sus carreras, su vida familiar, y como enfrentarse a sus necesidades financieras.

AÑO 4

En el cuatro año los participantes se centran en la naturaleza de la participación Bahá'í en los discursos de la sociedad. Después de haberse familiarizado con los métodos de la ciencia, en este año examinan más de cerca la cuestión de la importante del seminario se dedica a la exploración de las características del individuo, la comunidad y las instituciones de la sociedad, así como las relaciones aue deben momento en la historia colectiva de la humanidad.

INFORMACION DE LA COORDINACION

Para mayor información pueden contactarse respectivamente con su Asamblea Espiritual Local y con otros amigos: Karin Hurtado (Telf.: 7730 4892); Nelson Rojas (Telf.: 7540 3798); Sabino Limachi (Telf.: 7346 6104); Editha Pizarro (Telf.: 7008 0764); Angelica Vaca (Telf.: 7029 1817); Janeth Condori (Telf.: 6503 1403)











